

Compte-rendu de la vingt-deuxième réunion statutaire du 15 Novembre 1982

ETAIENT PRESENTS :

Jacques CALMEIN - Serge CARON - Philippe CLAPIES - Claude COLLIGNON - Michel DAMMAN - Michel DEKYTSPOTTER - Jacques DEVOS - Emmanuel DEWEES - Jacques DUFOUR - Georges-Claude GALLAIS - Pierre GOUREAU - Jean FICHEUX - Patrick LAMBERT - Jean-Claude LEMEUNIER - Claude LE SCOUR - Philippe LOOCK - Michel LOUCHIE - Olivier PHILIZOT - Claude ROSE - Thaddée RUYANT - Eric VERHOEVEN - Jean-Paul WAUCQUIER.

ETAIENT EXCUSES :

Hervé BEGHIN - François BREUGGHE - Jacques BRANDT.

ETAIENT INVITES :

Jean PIROTTE, notre Lion-guide ;
Patrick AUDEBERT, Animateur Radio-Corsaire.

Le taux de présence est de 88 %.

Georges-Claude GALLAIS lit le menu du repas de ce jour
(plat unique : gigot d'agneau - dessert crêpe flambée).

Claude LE SCOUR ouvre la séance et nous fait part du
calendrier à venir, à savoir :

Le 29.11.82 : Réunion avec nos épouses, il souhaite que cette soirée soit animée par une conférence (Georges-Claude GALLAIS prend contact avec Dominique PREVOST pour faire une conférence sur la Trans-saharienne : PARIS/DAKAR) ;

Le 02.12.82 : Réunion de zone à CALAIS au Restaurant "Le Sauvage". Hervé BEGHIN, Patrick LAMBERT, Claude LE SCOUR ont rendez-vous à 18H30 à l'Europ Hôtel afin de participer à Calais à la réunion de bureau. Se joignent à eux pour la soirée : Michel LOUCHIE, Jacques CALMEIN - Claude COLLIGNON - Philippe CLAPIES - Philippe LOOCK - Pierre GOUREAU. Point de rendez-vous : Europ Hôtel départ 19H30.

Le 19.11.82 : A 18H00, au Casino côté Digue de Mer, pour leur 35ème anniversaire les Corsaires nous invitent au pot d'amitié.

Le lendemain, à la même heure, nous sommes conviés à la réception organisée par la Municipalité à l'Hôtel de Ville.

Le 20.11.82 : A 16H00 Remise de Charte de ROUBAIX-SART à la Mairie de ROUBAIX. Rendez-vous à 15H00 à l'Europ Hôtel pour Claude LE SCOUR, Michel LOUCHIE, Georges-Claude GALLAIS qui participeront à cette cérémonie.

Le 16 Novembre s'est déroulé le Congrès d'Automne LIONS DISTRICT-NORD, y participaient Michel DAMMAN, Philippe CLAPIES, Jacques DEVOS, Claude LE SCOUR.

Michel DAMMAN nous fait un trois minutes et nous précise que beaucoup de monde y participait (450 personnes au MERCURE), très bonne organisation.

Lors de cette journée, les membres se réunissaient en commissions, Michel nous explique qu'il était dans la commission de la communication. Ils ont donc insisté sur la communication avec les autres clubs et avec les mass-média. Quarante personnes participaient dans ce groupe.

Philippe CLAPIES nous a expliqué le déroulement de l'après-midi (compte-rendu des commissions). Il s'est aperçu que l'ambiance était fort sympathique et que la moyenne d'âge était assez élevée. Il a donc particulièrement insisté sur le renouvellement des membres.

Jacques DEVOS quant à lui, a passé un agréable après-midi avec Michèle (épouse de Philippe). Il a donc insisté sur l'importance du déplacement des épouses lors de ces manifestations.

Claude LE SCOUR a reçu le bulletin du Gouverneur. Il nous indique que l'élection du Président se fera en Janvier 1983, ce qui implique une candidature rapide pour ceux qui souhaitent être président.

Cette élection se fera lors de notre soirée des Rois, le 31 Janvier 1983.

En ce qui concerne l'élection des membres du bureau, celle-ci se fera avant avril 1983.

Le Gouverneur insiste sur l'envoi systématique de nos rapports.

Claude nous rappelle la création d'une commission (commission du règlement intérieur). Emmanuel DEWEES, Claude ROSE et Jacques DEVOS se penchent à l'heure actuelle sur le problème.

Claude LE SCOUR nous informe qu'il a eu une réunion avec le Président du LIONS CLUB DUNKERQUE, Jean-Pierre PICAUVET, le 3 Novembre 1982, suite à la soirée de notre Remise de Charte.

Jean-Pierre nous a félicité pour la bonne tenue de cette soirée et surtout pour sa bonne qualité, ce qui se fait de plus en plus rare à Dunkerque.

Michel DUBEYSSEY a demandé à Claude LE SCOUR suite à notre soirée de remise de charte d'organiser le Congrès de Printemps. Claude a refusé. Cette organisation est trop importante, lors de ce Congrès sont attendues 400 à 500 personnes. Il préfère au départ s'occuper de l'objectif principal de notre club (la création de plusieurs commissions regroupant les actions sociales etc...).

Le LIONS CLUB DE DUNKERQUE organise une soirée (Concert d'Orgue). Il est bien entendu que le Lions de Dunkerque l'organisera seul, mais par contre invitera le LIONS CLUB FORCE 9.

Claude a expliqué à Jean PIROTTE qu'il ne faut pas systématiquement organiser quelque chose ensemble.

Toutefois, le Jeudi de l'Ascension il serait d'accord pour faire, avec le LIONS CLUB DE DUNKERQUE, la Foire à la Brocante. Deux choses sont envisagées : soit nous tenons un stand où nous vendons des anciens objets ou autres, soit nous tenons une baraque à frites, pour y vendre des frites et des saucisses.

Claude COLLIGNON se renseignera auprès de Jacky GOUGON qui délivre les autorisations lors de cette manifestation.

Patrick LAMBERT reprend la parole et nous parle du budget de la Soirée de Remise de Charte.

Le budget de la soirée s'élève à 120 000 Frs. Le Bénéfice à 28 000 Frs mais il manque sur cette somme 13 800 Frs de rentrée correspondant au non-paiement des annonceurs.

En ce qui concerne les frais : le traiteur 47 800 Frs, l'imprimeur 16 000 Frs, le champagne 18 000 Frs.

Le prix de revient de notre soirée s'est élevé à 160 Frs au lieu de 170 Frs.

Liste des annonceurs qui ont omis de régler : BELIARD, LOUBERT, BOCCARD, CALMEIN, SALON CHARME, CUIR CENTER, GEPEN, LECOMTE, SALON JEAN-PAUL, SCALBERT-DUPONT, LE BOWLING, CAISSE D'EPARGNE, CALSER, CHOUETTE, CREDIT LYONNAIS, DUHAMEL, E.L.S., MAJUSCULE, NORD EQUIPE SERVICE, PENTOTAL, PUB, SIFOP.

Chacun doit se rapprocher de ses annonceurs pour demander le règlement rapide.

Deux personnes n'ont pas encore réglé leur participation à la soirée : CATRIX - ROUSSEL.

Claude LE SCOUR nous parle de la création d'une commission service force 9. Il demande que 5 membres de notre club réfléchissent sur cette notion de service. Ces membres sont Claude COLLIGNON, Jean FICHEUX, Jacques DUFOUR, Eric VERHOEVEN, Michel DAMMAN, Michel LOUCHIE. Ils peuvent déjà réfléchir sur l'action sociale (aide au LIBAN - différentes actions sur la prévention du diabète).

Claude nous rappelle, en tant que Président, qu'il fait partie de toutes les commissions, sans néanmoins y participer. Commission d'admission y font partie : le Président, le 1er vice-président, le 2ème vice-président, le 3ème vice-président. Il est donc possible dès maintenant de donner des noms à notre Président.

Patrick AUDEBERT (Animateur Radio-Corsaire) prend la parole afin de nous expliquer la possibilité de faire une opération le jour de l'AN avec notre Club Dunkerque Force 9 et avec l'appui de Radio-Corsaire. Il nous met de suite à l'aise en nous indiquant que cette soirée est imaginée par Radio-Corsaire mais animée uniquement par nous-mêmes. Le but

principal est d'offrir une nuit aux isolés. Cette idée a été soulevée lors de notre dernière réunion de bureau. Nous pourrions donc faire des interventions en direct de l'Hôpital, des Pompiers, d'une boulangerie.

Ces interventions passeront sur les ondes de 21H00 à 05H00 du matin. Il est donc demandé que tout au moins 5 personnes se rendent disponibles pour passer la nuit du jour de l'an à l'extérieur ou au studio de Radio-Corsaire.

Il bien entendu que les personnes restant au studio organiseront elles-mêmes leur réveillon, bien évidemment les épouses peuvent participer à ce réveillon.

Eric VERHOEVEN sera chargé de l'organisation. Il faut dès maintenant choisir la clientèle pour procéder au direct sur l'antenne (l'Hôpital, centre d'enfants handicapés, hospice, maternité, police, pompiers, boulangerie, usine, etc...).

Patrick AUDEBERT nous demande de prévoir des volontaires pour recevoir l'accord de chaque organisme et il faut également demander l'horaire de la visite, et prévoir l'endroit adéquat pour organiser les contacts en direct avec les personnes, etc...

Patrick nous informe des contraintes obligatoires pour une radio locale : 40 mm de musique pour 10 Mm de parole. Il nous explique également qu'il est prévu des affiches publicitaires sur le thème "FETEZ L'AN NEUF AVEC FORCE 9 ET RADIO CORSAIRE". Cet affichage publicitaire est prévu à partir du 10.12.82.

En plus de ces affichages, Radio-Corsaire lancera des bandes d'annonces sur l'antenne pour prévoir les messages avec les isolés qui ne peuvent fêter cette nouvelle année.

Dans un 1er temps, les permanents pour la nuit seraient Claude COLLIGNON, Michel DAMMAN, Patrick LAMBERT, Hervé BEGHIN, Emmanuel DEWEES, Eric VERHOEVEN.

Il est possible de prendre contact avec Georges IMBERT pour la visite de ZUYDCOOTE.

Patrick AUDEBERT insiste sur le fait suivant, il faut impérativement avoir confirmation sur les six points ci-dessous :

- Autorisation de visiter ces organismes le jour de l'an ;
- Il faut demander si il n'y a pas déjà quelque chose de prévu ;
- Qui peut-on voir ?
- l'Horaire
- Pouvoir se brancher pour obtenir le direct.
- Prévoir un poste de radio pour s'écouter.

Serge CARON, Jacques BRANDT, Michel LOUCHIE, Georges-Claude GALLAIS, Olivier PHILIZOT, Thaddée RUYANT, Pierre GOUREAU proposent de s'occuper le jour de l'an des extérieurs (visite d'un hôpital, une clinique etc ...).

Claude LE SCOUR, Jacques DUFOUR, Jean Ficheux, Claude COLLIGNON, Claude ROSE, Philippe CLAPIES, Patrick LAMBERT s'occuperont des enregistrements (préparation du programme).

Le responsable de cette commission est Patrick LAMBERT.

Jean Pirotte notre Lion-guide demande :

- de prévoir une animation une fois sur deux à nos réunions ;
- de prévoir également pendant nos réunions une causerie d'un de nos membres à tour de rôle soit sur son métier, soit sur ses hobbies ;
- de prévoir un responsable dans le cadre des actions sociales pour l'animation de nos réunions ;

Avant de clôturer la séance, Claude LE SCOUR nous fait passer l'album de notre soirée et Emmanuel DEWEES nous montre notre remise de charte avec les noms de chacun.